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安阳市人大常委会调研室                                       2025 年 1 月 10 日

人大工作信息

市人大常委会党组召开 2025 年第 1次会议

1 月 3 日下午，市人大常委会党组召开 2025 年第 1 次会议。市人大常委

会党组书记、主任徐家平主持会议，市人大常委会党组副书记、副主任杜建勋、

桑建业，党组成员、副主任王现波、夏军和秘书长郭用周出席会议。

会议传达学习了国家主席习近平二〇二五年新年贺词、市委组织部《关于

做好省管领导班子和省管干部 2024 年度综合考核的通知》，研究了市人大常

委会领导班子工作总结和徐家平同志述职述廉述学报告。

会议指出，2024 年，在中共安阳市委坚强领导下，安阳市人大常委会领导

班子围绕市委中心工作，聚焦全市改革发展大局，依法履行宪法和法律赋予的

各项职责，推动立法、监督、决定、代表和自身建设等工作不断创新出彩，为

加快打造“一高地一区三中心”、推进现代化区域中心强市建设作出了积极贡献。

会议强调，2025 年，市人大常委会领导班子将在市委坚强领导下，以习

近平新时代中国特色社会主义思想为指导，深入贯彻习近平总书记关于坚持和
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完善人民代表大会制度的重要思想，认真落实党的二十届三中全会精神和省委、

市委全会部署要求，进一步坚定制度自信、发挥人大优势、彰显担当作为，为

奋力谱写中国式现代化建设安阳实践新篇章贡献人大智慧和力量。

（市人大常委会调研室宣传信息科）

市人大常委会党组理论学习中心组召开今年
第一次集体学习（扩大）会议

1 月 8 日上午，市人大常委会党组理论学习中心组召开 2025 年第一次集

体学习（扩大）会议。市人大常委会党组书记、主任徐家平主持会议并讲话。

市人大常委会党组副书记、副主任杜建勋、桑建业，市人大常委会党组成员、

副主任李传银、王现波、夏军和秘书长郭用周出席会议。

会议传达学习了国家主席习近平二〇二五年新年贺词、习近平总书记在中

共中央政治局第十八次集体学习时发表的重要讲话精神、习近平总书记在中共

中央政治局召开民主生活会上发表的重要讲话精神，传达学习了《习近平文化

思想学习纲要》部分章节和习近平重要理论文章《以中国式现代化全面推进强

国建设、民族复兴伟业》，传达学习了中央经济工作会议精神、省委十一届八

次全会暨省委经济工作会议精神和市委十二届八次全会暨市委经济工作会议精

神。会议还围绕“学习贯彻习近平文化思想，大力推进文化强市建设，着力打

造殷墟甲骨文中华文化新地标，立足人大工作，提质增效彰显人大之为、法治

之力”开展了研讨交流。

会议强调，要认真学习习近平总书记在二十届中央纪委四次全会上发表的

重要讲话，观看《反腐为了人民》电视专题片，充分了解反腐败斗争新情况新

动向，把党纪学习教育成果运用到各项工作当中，坚定不移地把反腐败斗争向

纵深推进；要结合省人大常委会明年中心工作和重点工作，认真做好明年工作

谋划；要做好参加省人代会的准备工作，确保各个环节衔接到位；要加强与相
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关部门的沟通协调，做好市人代会各项筹备工作；要组织好民主生活会意见建

议征求，认真梳理，对照检查，深剖原因，从而进一步做好整改落实工作，推

进人大工作提质增效。

（市人大常委会调研室宣传信息科）

市人大常委会调研组赴山西调研
南太行区域旅游协同立法工作

1月7日、9日，市人大常委会主任徐家平、副主任夏军带队赴山西省长治市、

晋城市，就南太行区域旅游协同立法进行调研。长治市人大常委会主任吴小华、

副主任王宇，晋城市人大常委会副主任窦三马等参加座谈。

座谈会上，安阳市人大常委会调研组介绍了南太行区域旅游协同立法工作

开展情况，听取了长治市、晋城市对《河南山西两省六市南太行旅游协同立法

工作方案》的意见建议，并就开展南太行区域文化旅游协同立法初步达成共识。

徐家平指出，开展南太行区域旅游协同立法是贯彻落实党的二十大和二十

届三中全会精神的重要举措，是贯彻落实国家区域协调发展战略和地方协同发

展的现实需要，也是深化南太行区域协同发展的具体实践。

徐家平建议各方统一思想、深化认识、建立共识、协同推进，一要坚持机

制共建，加强与长治、晋城方面的沟通协作，健全完善设区的市人大协同立法

“工作层面、协调层面、决策层面”三级联席会议机制，有序推进协同立法。

二要坚持问题导向，立足“小切口”。通过调研了解南太行区域旅游发展现状

和存在的主要问题，研究解决南太行旅游协同立法需求，找准问题根源，推动

解决实际问题。三要坚持因地制宜。南太行旅游协同立法涉及面广，各地需求

不同，调研时各地应根据实际，突出共性的同时，注重地方特色。四要协同立

法进程，共同为区域协同发展和南太行文化旅游发展贡献人大力量。

（市人大常委会法工委综合科）
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市人大常委会召开工作报告稿征求人大代表意见座谈会

1 月 2 日下午，市人大常委会召开工作报告稿征求人大代表意见座谈会。

市人大常委会副主任杜建勋主持会议，市人大常委会调研室、代表工委和部分

市人大代表参加会议。

座谈会上，9 名市人大代表提出了建议和意见。杜建勋表示，大家都是来

自基层的代表，所提的意见建议很接地气、很务实，对于全面总结 2024 年工作、

科学谋划 2025 年工作具有较强的针对性和启发性。

杜建勋强调，一要进一步修改完善工作报告。相关委室要做好意见建议的

梳理总结吸收，修改完善工作报告，确保 2024 年的重点工作、出彩工作更凸显，

2025 年的工作谋划更科学。二要认真做好 2025 年代表工作。人大代表要深入

了解反映群众需求，用心用情献务实之策，尽职尽责做惠民之事；市人大常委

会将进一步丰富代表联系群众制度机制，高质量做好议案建议办理，支持和保

障好代表依法履职。三要做好人代会的筹备工作。要积极为群众发声，在市人

代会上提出一批站位全局、切实可行的高质量议案和建议，为推进中国式现代

化建设安阳实践作出积极贡献。

（市人大常委会调研室宣传信息科）

桑建业赴滑县调研新能源“青苗企业”

1 月 2 日上午，市人大常委会副主任、市新能源产业链群链长桑建业带领

市人大常委会财经工委、预算工委负责同志，市科技局和市新能源产业链工作

专班相关同志深入滑县，调研“青苗企业”运行情况。市委常委、滑县县委书

记李明东参加有关活动。

桑建业一行先后走访了河南巨山环保科技有限公司、巨峰环保科技有限公

司、河南省大潮炭能科技有限公司等企业，详细了解企业在科技研发、市场拓



— 5 —

展等方面存在的困难和问题，围绕企业面临的资金短缺、技术攻关等瓶颈制约

问题进行深入探讨。

桑建业鼓励企业要坚定发展信心，着眼长远，充分发挥自身优势，加大

科研投入力度，持续提升自主研发水平和市场竞争力；要把握新能源行业发

展趋势，抓住机遇，明确目标，进一步拓展市场，加强与产业链上下游企业

的合作和交流；要强化助企帮扶，健全常态化帮联服务机制，落实好各项惠

企政策，时刻关注和帮助“青苗企业”成长，为全市经济社会高质量发展增

添新动能。

（市人大常委会预算工委办公室）

李传银带队赴东北三市开展招商引资工作

近日，市人大常委会副主任、市生物医药产业集群群链长李传银带领市医

疗保障局、汤阴县医药产业链等有关同志赴沈阳市、通化市、哈尔滨市进行考

察招商。

李传银一行先后深入东软医疗系统股份有限公司、修正药业集团股份有限

公司等医疗医药企业，详细听取对方拟合作的项目介绍，与公司相关负责人就

拟合作项目进行了座谈交流，并现场推介安阳市医疗医药产业优势、产业规划

和汤阴县医药产业发展方向。

李传银表示，安阳市将聚焦优势特色产业，持续加大招商引资力度，着力

延链补链强链，打造特色产业集群；用足用好惠企政策，持续优化营商环境，

为区域经济发展注入动力；进一步扩大高水平对外开放，欢迎企业来安投资、

来安发展，希望安阳与东北三市能够加强有效对接，促进项目落地，实现优势

互补、合作共赢。

（市人大常委会内司工委办公室）
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夏军赴林州走访调研新材料“青苗企业”

1 月 6 日上午，市人大常委会副主任、市纺织服装产业链群链长夏军深入

林州市红旗渠经济技术开发区，走访调研分包的“青苗企业”林州市新科防护

科技有限公司运行发展情况。

夏军实地察看了林州市新科防护科技有限公司生产车间、成衣样品间，详

细了解了企业生产规模、产品研发等情况，询问企业在发展中遇到的困难和问

题。他指出，企业发展目标明确，有很大的发展潜力，要坚定发展信心，争取

早日升规入统。

夏军强调，要充分认识安全生产是企业生存和发展的基础，务必把安全生

产的各项措施抓实抓细，真正做到防患于未然；要千方百计做好企业服务工作，

属地政府要在企业有关资质认证、招工用工等方面多下功夫，落实好惠企政策，

助力“青苗企业”快速成长壮大。

（市人大常委会法工委综合科）

市人大常委会机关召开秘书长联席办公会议

1 月 2 日上午，市人大常委会机关召开秘书长联席办公会议。常委会秘书长、

机关党组书记郭用周，常委会副秘书长及各委室办和派驻纪检监察组负责同志

等参加了会议。

会议传达学习了市纪委关于三起诬告陷害典型案例、三起澄清证明典型案

例、四起违反中央八项规定精神典型问题的通报和市纪委关于做好 2025 年元

旦春节期间正风肃纪工作的通知精神，并就进一步自觉遵守廉洁纪律相关要求，

严防节日腐败，提出了具体要求。通报了市人大常委会 2024 年 12 月份工作完

成情况及 2025 年 1 月份工作预安排，并就进一步完善 1 月份工作征求了各部

门意见。会议就做好市人代会筹备工作提出要求，要倒排各项工作，按时提交
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各专门委员会工作总结和要点，做好常委会工作报告、安阳市人民代表大会议

事规则、民生实事票决办法等起草修订和向市委汇报等工作。会议强调了双节

期间安全管理工作。

会议还就做好春节前走访慰问、做好召开民主生活会和组织生活会、严格

执行公务接待纪律等事项作出安排部署。

（市人大常委会办公室秘书科）
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本期发：市委常委，市人大常委会组成人员，市政府副市长，市政协主席、

副主席，市监察委员会，市法院，市检察院，各县（市、区）人

大常委会。

报　送：省人大常委会办公厅，研究室宣传处。

（共印 150 份）


